



Liebe Freunde und Förderer,

Lernen sollte für jedes Kind eine Freude sein.
Helfen Sie uns, dies zu ermöglichen!

Von Kanimozhi Ragavan

Projektleiterin des "Joyful Learning" Projekts an den Shanthimalai Schulen

Mein Name ist Kanimozhi N. Ragavan. Ich bin in Tiruvannamalai, Südindien, geboren und aufgewachsen. Im Jahr 2023 übernahm ich die Rolle der Projektleiterin für das Joyful Learning (Mit Freude Lernen) Projekt an den Shanthimalai Schulen.





Ich habe einen Abschluss in Informationstechnologie, habe jedoch nie eine starke Verbindung zu diesem Bereich gespürt. Während ich meine eigenen Kinder zu Hause unterrichtete, entdeckte ich meine Leidenschaft für die kindliche Entwicklung und alternative Bildung.

Inzwischen bin ich ausgebildete Montessori-Pädagogin und begann 2014 zu unterrichten. Jedes Jahr, in jeder Klasse, gab es Kinder, die Lernschwierigkeiten hatten. Um ihnen besser helfen zu können, habe ich schließlich einen weiteren Abschluss für Kinder mit Lernschwierigkeiten erworben. Damit kann ich besser auf Lernbedürfnisse von Kindern mit unterschiedlichen Fähigkeiten eingehen. Derzeit studiere ich berufsbegleitend Sozialarbeit mit Spezialisierung auf Familien- und Kinderentwicklung (Master).

Ich entdeckte meine Leidenschaft für die kindliche Entwicklung und das Potential alternativer Bildung. Der Eintritt in die Shanthimalai-Schule hat mein Leben komplett verändert.



In unseren Joyful Learning-Klassenzimmern geht es um die ganzheitliche Entwicklung des Kindes, wir fördern Achtsamkeit, Dankbarkeit, Selbstvertrauen und Unabhängigkeit.

Zu meinen Aufgaben gehören das Mentoring und die Ausbildung von Lehrern, die Anleitung von Unterrichtspraktiken und der Aufbau guter Partnerschaften zwischen Eltern und Schule. Durch praktisches Lernen und wertebasierte Erziehung entwickeln Kinder Kreativität, kritisches Denken, Empathie, Teamarbeit, Integrität und eine lebenslange Liebe zum Lernen. Diese Eigenschaften bereiten sie darauf vor, autarke, mitfühlende und verantwortungsbewusste Menschen zu werden.



Die meisten unserer Schüler kommen aus Familien, die mit mehreren sozio-ökonomischen Herausforderungen konfrontiert sind. Sie sind oft Analphabeten oder haben nur eine sehr schlichte Schulausbildung erhalten.





Wir arbeiten mit den Familien in Gruppensitzungen, regelmäßigen Meetings und mittels sozialer Medien zusammen. Durch den Aufbau einer Lernkultur und durch die Pflege einer wohlwollenden Lehrerbeziehung wird die Entwicklung ihres Kindes zu Hause zur Inspirationsquelle für die Eltern.



Außerhalb unserer (Privat-) Schule sind im Landkreis die Angebote für jüngere Kinder sehr begrenzt. Die meisten würden die Vorschule oder den Kindergarten ganz überspringen und mit fünf Jahren dann auf überfüllte staatliche Schulen gehen, ohne die grundlegenden Erfahrungen, die sie für einen erfolgreichen Lebensweg in der Schule benötigen. Abgelegene öffentliche Dorfschulen sind chronisch unterfinanziert und gehen oft nur bis zur fünften Klasse. Der tägliche Schulweg zu Schulen, die weit weg von ihren Dörfern liegen, ist zusätzlich ein Hindernis für ländliche Familien.

Knapp 50 % der Schüler der Shanthimalai-Schulen erhalten finanzielle Unterstützung.

Indem wir die Veränderungen Schritt für Schritt aufbauen, sorgen wir für eine dauerhafte Wirkung und schaffen eine nahtlose, ganzheitliche „Lernreise“ von den frühen Jahren bis in die höheren Klassenstufen.



Unser Lehrplan bewahrt die natürliche Neugier und das Selbstvertrauen unserer Schüler, während sie einen reibungslosen Übergang vom Kindergarten zu höheren Klassen machen, in denen mehr Fachwissen unterrichtet wird.





Wir führen Joyful Learning nach und nach in höheren Klassenstufen ein. Dazu gehören aktivitätsbasierte Methoden und die Schulung von Lehrern, um das reine Auswendiglernen durch Unterricht zu ersetzen, der Neugierde fördert. Dafür haben wir in Zusammenarbeit mit Erziehungsberatern und dem Schulentwicklungsteam eigens einen neuen Lehrplan entwickelt.

Wir haben noch einen lange Reise vor uns. Deshalb bin ich dankbar für die gute Zusammenarbeit mit unserem Direktor, Dr. Durai Ganesh, und dem Schulentwicklungsteam, die eine langfristige Vision haben. Gemeinsam bauen wir eine Schule auf, die auf eine ganzheitliche, integrative und entwicklungsorientierte Bildung für Kinder aus allen sozioökonomischen Schichten abzielt.

*Herzlich,
Ihre Kanimezhi*

Ihre Spende kann das Leben eines Kindes zum Besseren wenden.

[Jetzt Spenden](#)

Weitere Informationen finden Sie hier:

[Shanthimalai News](#)

Made with ♥ by

Freundeskreis Indien – Hilfe zur Selbsthilfe | Interkulturelle Begegnung e.V.
76534 Baden-Baden | VR 200445 AG Mannheim

[\[Vom Newsletter abmelden\]](#)

[Zur Website](#)

[Impressum](#)

[Jetzt spenden](#)